

Día Mundial de la Visión: un recordatorio de la importancia de la salud visual



Cada año, el segundo jueves de octubre, se celebra el Día Mundial de la Visión, una fecha que busca **concientizar sobre la importancia de la salud ocular y la prevención de la ceguera**. Este año, nuevamente, en Clínica Pasteur nos unimos a esta causa con el compromiso de cuidar de tu visión y promover hábitos saludables.

Realizar chequeos oculares periódicos es fundamental para detectar a tiempo condiciones como el glaucoma, la retinopatía diabética y la degeneración macular, que pueden ser tratadas eficazmente si se diagnostican en sus primeras etapas. ¡Cuidar tu visión es cuidar tu calidad de vida! Ven a Clínica Pasteur y da el primer paso hacia una visión saludable.

[Agenda tu hora](#)

Ambliopía: la clave de un diagnóstico temprano



La ambliopía, comúnmente conocida como "ojo vago", es una condición en la que un ojo no desarrolla su visión de forma correcta, afectando la capacidad visual total. **Este trastorno es más común en niños** y, si no se trata a tiempo, puede tener efectos permanentes en la visión.

La buena noticia es que la ambliopía se puede corregir con terapias adecuadas si se detecta en una etapa temprana. En Clínica Pasteur contamos con especialistas en salud visual infantil que te acompañarán en el diagnóstico y tratamiento para mejorar la visión de los más pequeños. La detección temprana es clave para una visión completa y saludable.



Visión a Tiempo: acercando la salud visual a la gente

Acercar la salud visual a quienes más la necesitan es fundamental y en **Clínica Pasteur** estamos orgullosos de contribuir en este sentido. Más aún si lo hacemos con partners estratégicos, que permitan contar con los últimos avances tecnológicos disponibles.

En eso consiste el **programa Visión a Tiempo**, en que junto a **ALLM Latam** y **Caja La Araucana** se realizarán **20 mil exámenes gratuitos de Fondo de Ojo**, con el que se pueden detectar de manera anticipada afecciones como retinopatía diabética, glaucoma, degeneración macular o desprendimiento de retina, entre otras, de manera rápida y segura.



Lasik: para decir adiós a las gafas

Recuerda que la **cirugía LASIK** es la manera más fácil, rápida y segura para corregir problemas muy comunes como **la miopía, hipermetropía o astigmatismo**.

En **Clínica Pasteur** contamos con los mejores especialistas del país y la más alta tecnología para ofrecerte resultados de calidad. ¡Decir "adiós" a las gafas y lentes de contacto es posible! Pide hora con nosotros y evalúa; recuerda que durante todo noviembre podrás acceder al **50% de descuento en el copago de tu consulta**.

[Agenda tu hora](#)

Agenda tu hora para una consulta en:



[Agenda tu hora](#)



[Escanear el código QR](#)



Avda. Luis Pasteur 5917, Vitacura
Padre Mariano 210, Providencia
Avda. Luis Pasteur 5719, Vitacura (CEOP)

[Tel: 22 520 5900](tel:225205900)

Pasteur.cl

Clínica Pasteur

Avda Luis Pasteur 5917, Vitacura

Este email se envió a {{contact.EMAIL}}.

Recibió este email porque se ha suscrito a nuestra newsletter.

[Cancelar suscripción](#)